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本日　４月12日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「人生84年」

関　　淑公 会員

次週　４月19日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「うまい土佐酒の飲み方」

籠尾　博章 氏朝倉病院管理部長
日本酒クラブ「審酒会」会長

第2571回　例会報告／令和５年３月29日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
先日、中央ＲＣからの合
同夜間例会のご案内をし
たときに、松野会長年度
で私が幹事を務め当クラ
ブが合同夜間例会の当番

であったので企画し、源流の会会長の田中毅
さんに講演をお願いしたところが、土壇場で
ご病気になられて講演を実現できなかったと
いうお話をしました。それから自宅に戻り、
思い立って田中さんから頂いたＣＤやそのシ
ナリオをじっくり見返したところ、これはや
はり皆さんに是非とも見ていただきたい、聞
いていただきたいという思いが募りました。
それで、今度、情報委員会の勉強会を行う計
画の前川委員長にその旨をお話ししたところ
快諾をしてもらいました。そこで私が田中さ
んのシナリオを代読するというやりかたで
「職業奉仕の理念と原点」というテーマの勉
強会をさせていただきたいと思います。４月
26日の夜に高知大神宮で開催しますので、ぜ
ひ皆さん、参加していただければと思います。
併せて、４月６日の高知中央ロータリー開催
の合同夜間例会にも、こぞって参加していた
だきたいと思います。
　春爛漫で、これから朝ドラ「らんまん」も
始まりますね。

　私達も楽しくロータリーライフを送ってい
きたいと思います。
◇国際奉仕委員会より
　次年度から短期交換事業が復活、規模は例
年の半分に縮小して行われます。３月19日、
高知分区の派遣学生の面接を行い、公正に判
断できたと思います。中平さんにもお世話に
なりました。
　先日のDTTSで短期交換小委員会が開催さ
れ、派遣学生の確定とインバウンドの日程調
整等々を詰めてきました。派遣学生は７月27
日から８月17日、受け入れは、年度またぎに
なりますが６月28日から７月18日、高知には
７月10日から13日の３泊４日。ホストファミ
リーをお願いすることになりますので、よろ
しくお願いします。
◇PETSの報告
　26日㈰に会長エレクトセミナーのPETSに
参加して、正式に免許証を頂いてきましたの
で、よろしくお願いします。
◇傍島裕二郎会員退会挨拶

　去年の７月に入会して、
わずか９カ月で退会とい
うことで、本当に寂しい
気持ちでいっぱいです。
この度、４月１日付けの
人事異動で東京本社に戻

ることになりました。９カ月という短い期間
ではありましたが、私にとって多分、最初で
最後のロータリーだと思います。皆さんには

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

温かく迎えていただき、非常に楽しく、こん
な世界もあったのかと、この年になって初め
て知りました。
　後任は、私同様、愛媛と高知を行ったり来
たりでバタバタしていると思いますので、年
度代わりの７月ぐらいから入会という形で、
ご相談させていただくと思います。私同様、
温かく迎えていただければと思います。本当
にお世話になりました。ありがとうございま
した。
◇会　長　報　告
　昨日、香
長ＲＣのお
花見に、𠮷
永さん、佐
野さん、鬼
田さんと私

の４人で行ってまいりました。香長ＲＣさん
は10人中、９人で迎えていただきました。天
気も花の具合も８分咲きで、大島会長の楽し
いお話を聞きながら、いい時間を過ごしてき
ました。来年の得月樓での梅見の会にはぜひ
参加していただけるよう、お話してきました。
◇幹　事　報　告
・情報集会での発表事項をホワイトボードに
貼っていますのでご覧ください。
・本日例会終了後、役員会を行います。
◇米山記念奨学生の田
甘霖さんに奨学金を
お渡ししました。

出物がどのくらいの濃度範囲内で細胞の製造
に影響がないかを確認します。細胞は結構弱
くて、いくつかの操作で細菌が入ったり、状
態がおかしくなったりしますので、必ず毎日
顕微鏡で観察することが必要です。そして、
細胞が生きている濃度で野菜の抽出物を入れ
ることで、アレルギー発症物質を抑制する作
用があるかどうかを確認します。春菊、ミョ
ウガ、ナス、ニンニクは効果が弱く、オオバ
とニラは強い効果が見られました。この２つ
を抽出物にし、マウスに食べさせるとニラや
オオバは濃度が上がるにつれて効果も強くな
りますが、消化吸収により栄養素の損失が生
じますので、人に対しては、将来的にはサプ
リメントにするのが望ましいと考えられます。
　野菜エタノール抽出物実験と動物実験では、
アレルギー抑制作用があるニラ、オオバを粉
末にして、マウスの餌に混ぜて食べさせ、42
日間飼育します。飼育開始から７日目と11日
目に抗原を注射し、アレルギー誘導をします。
21日目からオオバとニラの抽出物飼料を投与。
アレルギー指標などを評価し各臓器の分析を
行います。
　結論として、生理学的、化学的、免疫細胞
学的、免疫化学的な評価を行ったところ、ほ
とんどの項目で、特にニラ抽出物がアレルギ
ー反応を抑制していることが示されました。
このことから、オオバやニラの抽出物は植物
アレルギーの抑制効果を有することが示唆さ
れました。大学院の授業は主に土日や長期の
休みのときに行い、平日は主に実験やデスク
ワークを行います。
　米山奨学生になってからの１年間は、３月
から５月までは細胞実験を繰り返し行い、４
月からＩＯＰ連携プログラム特別研究に参加。
５月から７月まで文献検索、動物実験モデル
の構想。８月から10月は動物実験。10月30日、
日本栄養食料学会で研究内容の発表。11月か
ら12月は動物実験でデータ解析と修士論文の
執筆。２月12日、修士卒業発表を行い、２月
26日には管理栄養士の国家試験を受験し、３
月24日、合格しました。
　私は高知東ＲＣにお世話になって１年が経
ちました。今は、１年がこんなに早いのかと
感じています。月に１回の例会に参加してた
くさんの学びができました。きちんとした例

会の流れ、会員の方々との名刺交換、スピー
チを聞くことなど、今まで自分が体験してい
ないことや触れていない分野を少しずつ知る
ことができました。クラブの方々はいつも私
に優しく声をかけてくださり、家族のような
感じがします。様々な職種の方と交流し、視
野を広げることで考え方も豊かになっている
と思っています。
　英会話同好会に参加したり、剣山トレッキ
ングにも行きました。観梅夜間例会やロータ
リー女子会など、たくさんの活動に参加させ
ていただいてありがとうございました。カウ
ンセラーの西内さんとは仲良く、家族や職場
の方とは忘年会で一緒に楽しくご飯を食べな
がらおしゃべりしました。また、私にいろん
なことを教えてくれて、相談にも乗って気遣
ってくれて、日本のお父さんみたいです、
　米山奨学生になってからの１年間は、私に
とって留学の８年間の中で、出会いが最も多
いときとなり、たくさんの学び、体験もでき
ました。この１年間の経験は、普通の留学生
活では得られない宝物だと思い、ロータリー
から学んだことは、社会に出たとき、きっと
役に立つと思います。
　私は、大学や大学院の生活で、日本の若者
と接する機会が多かったため、日本人との接
し方ややり取りの仕方が理解できたと思いま
す。ロータリーを通して、現在の日本の社会
を担う皆さまから学ぶことも多く、日本と中
国をよく知ることで、日本と中国の文化交流
の架け橋になりたいと思います。来月は、中
国に帰りますが、将来は大学の講師になって、
中国での栄養学の普及はもちろん、研究者と
して世界の舞台に立ち、国際栄養学やアレル
ギー分野で活躍したいと考えています。
　例会で、日本の着物を着せていただき、浦
田さんと
西森さん
の奥さん
に感謝申
し上げま
す。あり
がとうご
ざいまし
た。

　私の名前は田　甘霖です。甘霖は、慈雨と
いう意味があり、日でりのときに農作物を潤
す雨のことです。また、中国では甘霖のこと
を、長い間、待ち望んだことが叶えられて喜
ぶという意味でも使います。
　私の出身は中国の東北にある遼寧省大連市
で、家族は父母と私の３人です。趣味は旅行
と写真を撮ること。コロナの影響でこの２年
間は旅行していませんが、先日、卒業旅行と
して初めて１人で九州へ行ってきました。６
日間で、熊本、福岡、長崎へ。残念なのはず
っと雨だったことですが、地元の人と話もで
きて、とても楽しかったです。その他、３月
５日、卒業後、久しぶりに大学の友だち５人
で岡山で会い、楽しい１日を過ごしました。
私の研究テーマは植物由来成分の抗アレルギ
ー作用に関する研究です。22種類の野菜抽出
物を用いてⅠ型アレルギー疾患の予防や治療

に向けた食品成分の探索、動物実験による効
果・検証を目的として行います。期待される
結果としては、野菜類抽出物や野菜摂取によ
るアレルギー予防や治療効果を見出すことで、
食事療法によるアレルギー予防や治療を行う
ための方法を確立することができます。一口
にアレルギーと言っても、種類や症状は様々
です。アレルギーはIGE抗体によって起こる
Ⅰ型からⅣ型の４種類に分けられ、それぞれ
の免疫機構や抗体の種類などの違いによって
発症する病気も違ってきます。私は食物アレ
ルギーに関係するⅠ型アレルギーについて、
化学伝達物質を抑える野菜の成分を見つける
研究を続けています。
　実験は主に、細胞実験、野菜エタノール抽
出物実験、動物実験の３つに分けられます。
細胞実験では22種類の野菜を用いて、まず細
胞特性実験を行い、細胞に対する各野菜の抽

•山中崇之　お車代をニコニコへ。
•浦田健治　田さんのご活躍を心からお祈り
します。
•鬼田知明　田さん、本日は卓話ありがとう
ございました。帰国しても高知を思い出して
ください。傍ちゃん、９カ月間でしたが、い
い思い出ができました。ありがとうございま
した。新天地でもがんばってください！
•𠮷永光男　PETS参加（会長エレクト研修
セミナー）正式な会長免許証をもらってきま
した。今後ともよろしくお願いします。
•傍島裕二郎　本日、最後の例会出席
となりました。短い間でしたが大変お
世話になりありがとうございました。
•中平真理子　PETS、DTTS参加の
皆さまお疲れ様でした。𠮷永さん、西
内さんありがとうございました。

•前田　博　京都家族旅行、桜を楽しんで無
事帰りました。
•西内俊介　本日、田さんの卓話を聞いてく
ださりありがとうございました。この１年間、
多くの方々にお世話になりました。４月６日
に高知を離れ、11日に故郷の大連に帰ります。
彼女の将来に幸あれ。
•浦田比奈子・西森美和　田さんのかわいい
着物姿を見れて幸せです。田さん、どうぞお
元気で！
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
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とって留学の８年間の中で、出会いが最も多
いときとなり、たくさんの学び、体験もでき
ました。この１年間の経験は、普通の留学生
活では得られない宝物だと思い、ロータリー
から学んだことは、社会に出たとき、きっと
役に立つと思います。
　私は、大学や大学院の生活で、日本の若者
と接する機会が多かったため、日本人との接
し方ややり取りの仕方が理解できたと思いま
す。ロータリーを通して、現在の日本の社会
を担う皆さまから学ぶことも多く、日本と中
国をよく知ることで、日本と中国の文化交流
の架け橋になりたいと思います。来月は、中
国に帰りますが、将来は大学の講師になって、
中国での栄養学の普及はもちろん、研究者と
して世界の舞台に立ち、国際栄養学やアレル
ギー分野で活躍したいと考えています。
　例会で、日本の着物を着せていただき、浦
田さんと
西森さん
の奥さん
に感謝申
し上げま
す。あり
がとうご
ざいまし
た。

「これまでの奨学生活と
　　　　　日本留学の成果」

◇ゲストスピーチ 米山記念奨学生  田　　甘霖 さん

　私の名前は田　甘霖です。甘霖は、慈雨と
いう意味があり、日でりのときに農作物を潤
す雨のことです。また、中国では甘霖のこと
を、長い間、待ち望んだことが叶えられて喜
ぶという意味でも使います。
　私の出身は中国の東北にある遼寧省大連市
で、家族は父母と私の３人です。趣味は旅行
と写真を撮ること。コロナの影響でこの２年
間は旅行していませんが、先日、卒業旅行と
して初めて１人で九州へ行ってきました。６
日間で、熊本、福岡、長崎へ。残念なのはず
っと雨だったことですが、地元の人と話もで
きて、とても楽しかったです。その他、３月
５日、卒業後、久しぶりに大学の友だち５人
で岡山で会い、楽しい１日を過ごしました。
私の研究テーマは植物由来成分の抗アレルギ
ー作用に関する研究です。22種類の野菜抽出
物を用いてⅠ型アレルギー疾患の予防や治療

に向けた食品成分の探索、動物実験による効
果・検証を目的として行います。期待される
結果としては、野菜類抽出物や野菜摂取によ
るアレルギー予防や治療効果を見出すことで、
食事療法によるアレルギー予防や治療を行う
ための方法を確立することができます。一口
にアレルギーと言っても、種類や症状は様々
です。アレルギーはIGE抗体によって起こる
Ⅰ型からⅣ型の４種類に分けられ、それぞれ
の免疫機構や抗体の種類などの違いによって
発症する病気も違ってきます。私は食物アレ
ルギーに関係するⅠ型アレルギーについて、
化学伝達物質を抑える野菜の成分を見つける
研究を続けています。
　実験は主に、細胞実験、野菜エタノール抽
出物実験、動物実験の３つに分けられます。
細胞実験では22種類の野菜を用いて、まず細
胞特性実験を行い、細胞に対する各野菜の抽

•山中崇之　お車代をニコニコへ。
•浦田健治　田さんのご活躍を心からお祈り
します。
•鬼田知明　田さん、本日は卓話ありがとう
ございました。帰国しても高知を思い出して
ください。傍ちゃん、９カ月間でしたが、い
い思い出ができました。ありがとうございま
した。新天地でもがんばってください！
•𠮷永光男　PETS参加（会長エレクト研修
セミナー）正式な会長免許証をもらってきま
した。今後ともよろしくお願いします。
•傍島裕二郎　本日、最後の例会出席
となりました。短い間でしたが大変お
世話になりありがとうございました。
•中平真理子　PETS、DTTS参加の
皆さまお疲れ様でした。𠮷永さん、西
内さんありがとうございました。

•前田　博　京都家族旅行、桜を楽しんで無
事帰りました。
•西内俊介　本日、田さんの卓話を聞いてく
ださりありがとうございました。この１年間、
多くの方々にお世話になりました。４月６日
に高知を離れ、11日に故郷の大連に帰ります。
彼女の将来に幸あれ。
•浦田比奈子・西森美和　田さんのかわいい
着物姿を見れて幸せです。田さん、どうぞお
元気で！
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。



◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
先日、中央ＲＣからの合
同夜間例会のご案内をし
たときに、松野会長年度
で私が幹事を務め当クラ
ブが合同夜間例会の当番

であったので企画し、源流の会会長の田中毅
さんに講演をお願いしたところが、土壇場で
ご病気になられて講演を実現できなかったと
いうお話をしました。それから自宅に戻り、
思い立って田中さんから頂いたＣＤやそのシ
ナリオをじっくり見返したところ、これはや
はり皆さんに是非とも見ていただきたい、聞
いていただきたいという思いが募りました。
それで、今度、情報委員会の勉強会を行う計
画の前川委員長にその旨をお話ししたところ
快諾をしてもらいました。そこで私が田中さ
んのシナリオを代読するというやりかたで
「職業奉仕の理念と原点」というテーマの勉
強会をさせていただきたいと思います。４月
26日の夜に高知大神宮で開催しますので、ぜ
ひ皆さん、参加していただければと思います。
併せて、４月６日の高知中央ロータリー開催
の合同夜間例会にも、こぞって参加していた
だきたいと思います。
　春爛漫で、これから朝ドラ「らんまん」も
始まりますね。

　私達も楽しくロータリーライフを送ってい
きたいと思います。
◇国際奉仕委員会より
　次年度から短期交換事業が復活、規模は例
年の半分に縮小して行われます。３月19日、
高知分区の派遣学生の面接を行い、公正に判
断できたと思います。中平さんにもお世話に
なりました。
　先日のDTTSで短期交換小委員会が開催さ
れ、派遣学生の確定とインバウンドの日程調
整等々を詰めてきました。派遣学生は７月27
日から８月17日、受け入れは、年度またぎに
なりますが６月28日から７月18日、高知には
７月10日から13日の３泊４日。ホストファミ
リーをお願いすることになりますので、よろ
しくお願いします。
◇PETSの報告
　26日㈰に会長エレクトセミナーのPETSに
参加して、正式に免許証を頂いてきましたの
で、よろしくお願いします。
◇傍島裕二郎会員退会挨拶

　去年の７月に入会して、
わずか９カ月で退会とい
うことで、本当に寂しい
気持ちでいっぱいです。
この度、４月１日付けの
人事異動で東京本社に戻

ることになりました。９カ月という短い期間
ではありましたが、私にとって多分、最初で
最後のロータリーだと思います。皆さんには
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温かく迎えていただき、非常に楽しく、こん
な世界もあったのかと、この年になって初め
て知りました。
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ご相談させていただくと思います。私同様、
温かく迎えていただければと思います。本当
にお世話になりました。ありがとうございま
した。
◇会　長　報　告
　昨日、香
長ＲＣのお
花見に、𠮷
永さん、佐
野さん、鬼
田さんと私

の４人で行ってまいりました。香長ＲＣさん
は10人中、９人で迎えていただきました。天
気も花の具合も８分咲きで、大島会長の楽し
いお話を聞きながら、いい時間を過ごしてき
ました。来年の得月樓での梅見の会にはぜひ
参加していただけるよう、お話してきました。
◇幹　事　報　告
・情報集会での発表事項をホワイトボードに
貼っていますのでご覧ください。
・本日例会終了後、役員会を行います。
◇米山記念奨学生の田
甘霖さんに奨学金を
お渡ししました。
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
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0円
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1,230,523円

チビニコ 合　計

３月29日
今期の累計

● 出席率報告 ●
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温かく迎えていただき、非常に楽しく、こん
な世界もあったのかと、この年になって初め
て知りました。
　後任は、私同様、愛媛と高知を行ったり来
たりでバタバタしていると思いますので、年
度代わりの７月ぐらいから入会という形で、
ご相談させていただくと思います。私同様、
温かく迎えていただければと思います。本当
にお世話になりました。ありがとうございま
した。
◇会　長　報　告
　昨日、香
長ＲＣのお
花見に、𠮷
永さん、佐
野さん、鬼
田さんと私

の４人で行ってまいりました。香長ＲＣさん
は10人中、９人で迎えていただきました。天
気も花の具合も８分咲きで、大島会長の楽し
いお話を聞きながら、いい時間を過ごしてき
ました。来年の得月樓での梅見の会にはぜひ
参加していただけるよう、お話してきました。
◇幹　事　報　告
・情報集会での発表事項をホワイトボードに
貼っていますのでご覧ください。
・本日例会終了後、役員会を行います。
◇米山記念奨学生の田
甘霖さんに奨学金を
お渡ししました。

出物がどのくらいの濃度範囲内で細胞の製造
に影響がないかを確認します。細胞は結構弱
くて、いくつかの操作で細菌が入ったり、状
態がおかしくなったりしますので、必ず毎日
顕微鏡で観察することが必要です。そして、
細胞が生きている濃度で野菜の抽出物を入れ
ることで、アレルギー発症物質を抑制する作
用があるかどうかを確認します。春菊、ミョ
ウガ、ナス、ニンニクは効果が弱く、オオバ
とニラは強い効果が見られました。この２つ
を抽出物にし、マウスに食べさせるとニラや
オオバは濃度が上がるにつれて効果も強くな
りますが、消化吸収により栄養素の損失が生
じますので、人に対しては、将来的にはサプ
リメントにするのが望ましいと考えられます。
　野菜エタノール抽出物実験と動物実験では、
アレルギー抑制作用があるニラ、オオバを粉
末にして、マウスの餌に混ぜて食べさせ、42
日間飼育します。飼育開始から７日目と11日
目に抗原を注射し、アレルギー誘導をします。
21日目からオオバとニラの抽出物飼料を投与。
アレルギー指標などを評価し各臓器の分析を
行います。
　結論として、生理学的、化学的、免疫細胞
学的、免疫化学的な評価を行ったところ、ほ
とんどの項目で、特にニラ抽出物がアレルギ
ー反応を抑制していることが示されました。
このことから、オオバやニラの抽出物は植物
アレルギーの抑制効果を有することが示唆さ
れました。大学院の授業は主に土日や長期の
休みのときに行い、平日は主に実験やデスク
ワークを行います。
　米山奨学生になってからの１年間は、３月
から５月までは細胞実験を繰り返し行い、４
月からＩＯＰ連携プログラム特別研究に参加。
５月から７月まで文献検索、動物実験モデル
の構想。８月から10月は動物実験。10月30日、
日本栄養食料学会で研究内容の発表。11月か
ら12月は動物実験でデータ解析と修士論文の
執筆。２月12日、修士卒業発表を行い、２月
26日には管理栄養士の国家試験を受験し、３
月24日、合格しました。
　私は高知東ＲＣにお世話になって１年が経
ちました。今は、１年がこんなに早いのかと
感じています。月に１回の例会に参加してた
くさんの学びができました。きちんとした例

会の流れ、会員の方々との名刺交換、スピー
チを聞くことなど、今まで自分が体験してい
ないことや触れていない分野を少しずつ知る
ことができました。クラブの方々はいつも私
に優しく声をかけてくださり、家族のような
感じがします。様々な職種の方と交流し、視
野を広げることで考え方も豊かになっている
と思っています。
　英会話同好会に参加したり、剣山トレッキ
ングにも行きました。観梅夜間例会やロータ
リー女子会など、たくさんの活動に参加させ
ていただいてありがとうございました。カウ
ンセラーの西内さんとは仲良く、家族や職場
の方とは忘年会で一緒に楽しくご飯を食べな
がらおしゃべりしました。また、私にいろん
なことを教えてくれて、相談にも乗って気遣
ってくれて、日本のお父さんみたいです、
　米山奨学生になってからの１年間は、私に
とって留学の８年間の中で、出会いが最も多
いときとなり、たくさんの学び、体験もでき
ました。この１年間の経験は、普通の留学生
活では得られない宝物だと思い、ロータリー
から学んだことは、社会に出たとき、きっと
役に立つと思います。
　私は、大学や大学院の生活で、日本の若者
と接する機会が多かったため、日本人との接
し方ややり取りの仕方が理解できたと思いま
す。ロータリーを通して、現在の日本の社会
を担う皆さまから学ぶことも多く、日本と中
国をよく知ることで、日本と中国の文化交流
の架け橋になりたいと思います。来月は、中
国に帰りますが、将来は大学の講師になって、
中国での栄養学の普及はもちろん、研究者と
して世界の舞台に立ち、国際栄養学やアレル
ギー分野で活躍したいと考えています。
　例会で、日本の着物を着せていただき、浦
田さんと
西森さん
の奥さん
に感謝申
し上げま
す。あり
がとうご
ざいまし
た。

■高知東ＲＣ当面の日程
４月19日㈬　第５回クラブ協議会（次年度）
　　　　　　　　　　　　　　　（得月樓）
４月26日㈬　役員会
５月３日㈬　休会（国民の祝日）
５月10日㈬　定例理事会
　　　　　　第６回クラブ協議会・現新合同
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
５月17日㈬　ロータリー休日

５月24日㈬　役員会
５月31日㈬　ロータリー休日
６月７日㈬　定例理事会
６月14日㈬　委員会活動実績報告
６月21日㈬　委員会活動実績報告
　　　　　　理事エレクト会（例会終了後）
６月28日㈬　最終夜間例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）

　私の名前は田　甘霖です。甘霖は、慈雨と
いう意味があり、日でりのときに農作物を潤
す雨のことです。また、中国では甘霖のこと
を、長い間、待ち望んだことが叶えられて喜
ぶという意味でも使います。
　私の出身は中国の東北にある遼寧省大連市
で、家族は父母と私の３人です。趣味は旅行
と写真を撮ること。コロナの影響でこの２年
間は旅行していませんが、先日、卒業旅行と
して初めて１人で九州へ行ってきました。６
日間で、熊本、福岡、長崎へ。残念なのはず
っと雨だったことですが、地元の人と話もで
きて、とても楽しかったです。その他、３月
５日、卒業後、久しぶりに大学の友だち５人
で岡山で会い、楽しい１日を過ごしました。
私の研究テーマは植物由来成分の抗アレルギ
ー作用に関する研究です。22種類の野菜抽出
物を用いてⅠ型アレルギー疾患の予防や治療

に向けた食品成分の探索、動物実験による効
果・検証を目的として行います。期待される
結果としては、野菜類抽出物や野菜摂取によ
るアレルギー予防や治療効果を見出すことで、
食事療法によるアレルギー予防や治療を行う
ための方法を確立することができます。一口
にアレルギーと言っても、種類や症状は様々
です。アレルギーはIGE抗体によって起こる
Ⅰ型からⅣ型の４種類に分けられ、それぞれ
の免疫機構や抗体の種類などの違いによって
発症する病気も違ってきます。私は食物アレ
ルギーに関係するⅠ型アレルギーについて、
化学伝達物質を抑える野菜の成分を見つける
研究を続けています。
　実験は主に、細胞実験、野菜エタノール抽
出物実験、動物実験の３つに分けられます。
細胞実験では22種類の野菜を用いて、まず細
胞特性実験を行い、細胞に対する各野菜の抽

•山中崇之　お車代をニコニコへ。
•浦田健治　田さんのご活躍を心からお祈り
します。
•鬼田知明　田さん、本日は卓話ありがとう
ございました。帰国しても高知を思い出して
ください。傍ちゃん、９カ月間でしたが、い
い思い出ができました。ありがとうございま
した。新天地でもがんばってください！
•𠮷永光男　PETS参加（会長エレクト研修
セミナー）正式な会長免許証をもらってきま
した。今後ともよろしくお願いします。
•傍島裕二郎　本日、最後の例会出席
となりました。短い間でしたが大変お
世話になりありがとうございました。
•中平真理子　PETS、DTTS参加の
皆さまお疲れ様でした。𠮷永さん、西
内さんありがとうございました。

•前田　博　京都家族旅行、桜を楽しんで無
事帰りました。
•西内俊介　本日、田さんの卓話を聞いてく
ださりありがとうございました。この１年間、
多くの方々にお世話になりました。４月６日
に高知を離れ、11日に故郷の大連に帰ります。
彼女の将来に幸あれ。
•浦田比奈子・西森美和　田さんのかわいい
着物姿を見れて幸せです。田さん、どうぞお
元気で！
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
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